
 

1 
 

Acta de la sesión de 18 de diciembre de 2019, de la Comisión de Garantía de la 

Calidad (CGC) de la Facultad de Medicina de la Universidad de Málaga. 

A las 11:30 horas se reúnen en la Sala de Juntas de La Facultad de Medicina los 

miembros de la Comisión de Garantía de la Calidad relacionados a continuación, para 

tratar los puntos del orden del día. 

Coordinador de Calidad: Ignacio Miguel Santos Amaya. 

Vocales: 

Miguel Ángel Barbancho Fernández. 

María Victoria González Rebolledo. 

Excusan su asistencia: 

Nuria García-Agua Soler. 

Verónica Morales Sánchez. 

 

Orden del día: 

1. Lectura y aprobación si procede del Acta de la última sesión de la CGC de la 

Facultad de Medicina 

2. Informe del Coordinador de Calidad de la Facultad de Medicina. 

3. Análisis de resultados Curso 2018-2019. 

4. Elaboración de la Memoria del SGC del Centro, Curso 2018/2019 

5. Informe sobre los Másteres que se imparten en el Centro. 

6. Asuntos de trámites. 

7. Ruegos y preguntas. 

 

Deliberaciones y acuerdos adoptados: 

1. Lectura y aprobación si procede del Acta de la última sesión de la CGC 

de la Facultad de Medicina 

Se aprueba por unanimidad el Acta de la sesión de la CGC de la Facultad de Medicina 

del 20 de marzo de 2019. 

2. El Coordinador de Calidad informa sobre los siguientes asuntos: 

Según se recoge en los nuevos Estatutos de la Universidad de Málaga se tiene que 
crear una nueva comisión denominada Comisión Académica y de Calidad que asumirá 
las funciones de la Comisión de Ordenación Académica (COA) y también la de ésta 
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Comisión de Calidad. Debido a ello la presente Comisión de Garantía de Calidad dejará 
de funcionar en breve y en espera de elecciones funcionará una Comisión Académica y 
de Calidad Transitoria. 

Todavía no corresponde renovar la acreditación del Grado en Medicina. 

Por parte del Servicio de Calidad de la UMA se presentó en Plan Estratégico Piloto y se 
ha entregado una Tablet a la Secretaria del Centro para facilitar la realización de la 
encuesta de egresados. 

Estamos a la espera de recibir los resultados del PC-10. 

3. Análisis de resultados Curso 2018-2019. 

Se ha observado que falta información, que suministra el Servicio de Calidad de la UMA, 
de 5 indicadores, 3 de ellos de importancia. Por ello se acuerda que el análisis se realize 
una vez que estén disponible en el Observatorio de Calidad de la UMA. 

4. Elaboración de la Memoria del SGC del Centro, Curso 2018/2019 

Se ha elaborado por los miembros de la Comisión la propuesta de la Memoria de 
Sistema de Calidad del Centro correspondiente al Curso 2018/2019, esta se enviará al 
Decanato de la Facultad, para su aprobación si procede en la próxima Junta de Centro. 

5. Informe sobre los Másteres que se imparten en el Centro. 

En relación con los Másteres que se imparten en el Centro, estamos a la espera de 
recibir informe de la DEVA, tras la visita que se llevó a cabo (on-line, en el Aula de 
Docencia Avanzada). 

6. No hubo asuntos de trámites ni urgentes. 
7. No hubo ruegos ni preguntas. 
 

No habiendo más asuntos que tratar, se levantó la sesión a las 13:10 horas del día de 

la fecha. 

 

 

Fdo. Ignacio M. Santos Amaya. 


